
Resoconto del 1 giugno 2009.

Sintesi incontro con gli iscritti di lunedì 1 giugno 2009.

Temi trattati

Resoconto riunione precedente, pubblicabile. 

SANITA'    –  Prosegue polemica su interinali.  Azienda no vuol assumere infermieri di ruolo che non 
abbiano la cittadinanza italiana con la CGIL che legalmente si oppone. All'ospedale Galliera sono già stati 
assunti infermieri senza che fossero necessariamente italiani. Le inventano tutte pur di non assumere, 
terrorizzati dal possibile commissariamento della Sanità ligure. Anche la questione IPASVI ha avuto una 
sua eco grazie ad una infermiera che gli inviato la nostra mail. 
VOLANTINI – Diffusi anche al San Paolo di Savona ed al Gaslini.
BLOG – Problemi nella gestione del blog, infermieri non hanno pratica informatica.
ELEZIONI – Nessuno si sogna di parlarne, buon segno.
NURISUP – Anche il NU ha firmato per interinali al SM.
Dovremo   affrontare   gli   argomenti   con   strumenti   tipo   opuscoli,   es.   interinali,   OSS   e   professionalità 
infermieristica. 

CUB  – Rimini. RdB ha tenuto la sua assemblea NAZIONALE accelerando lo scontro con la CUB vera e 
propria (Tiboni ecc). Hanno partecipato anche i COBAS SdL e lo SLAI che si è detto disponibile ad un 
percorso comune, visto che RdB non firma più i contratti. Per quello che ci riguarda non li firma più 
perché neanche la firma sarebbe più sufficiente a dargli “rappresentatività”. Significativamente anche a 
Rimini  si  è  parlato niente meno che di “sindacato di classe”.  Naturalmente  si  sono sprecati  gli   inviti 
all'unità ma, sul sito di RdB, l'assemblea nazionale CUB avrebbe nominato un coordinamento da cui sono 
esclusi quelli della CUB tradizionale.

CONFERENZA N+1 – Sabato scorso abbiamo ospitato la conferenza della redazione di N+1. Buona 
partecipazione   ed   interventi   appropriati.   Il   relatore   ha   sintetizzato   quanto   pubblicato   sulla   rivista 
caratterizzando la crisi  come irreversibile  indipendentemente dalla sua attuale gravità,  ed il  cui avvio 
risale agli anni settanta. 
Il dibattito è stato sereno e proficuo avendo espresso ognuno il proprio punto di vista nel merito.
Sopratutto è stato proficua l'esperienza per compagni, attivi sindacalmente, ma senza esperienze di questo 
tipo, nel comprendere l'importanza politica della complessità sociale e delle risposte che è necessario dare 
su tutti  i  piani, per quanto ci riguarda sul piano sindacale.  Il relatore avrebbe detto che è  necessario 
introdurre «informazioni nel sistema.».
Proporremo ad N+1 la  nostra  sede come  loro   luogo  in  cui   svolgere  regolarmente   le  conferenze  sugli 
argomenti pubblicati sulla rivista.
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